

Teilen

Von Juliane Graf

3. Nov. 2024



Teilen lernen - das ist ja manchmal so eine Sache. Wir Eltern wünschen uns, dass unsere Kinder teilen. Ihr Spielzeug, ihr Essen, in Kita und Schule, beim Spieletreff, mit Geschwistern, Freund:innen und gerne auch mit fremden Kindern auf dem Spielplatz. Teilen ist halt "sozial" und unsere Kinder sollen schließlich zu umgänglichen Erwachsenen werden. Teilen lernen - das benötigt Zeit und die Erfahrung, dass auch andere mit mir teilen.

Vielleicht habt Ihr diesen Monat, in dem wir den Tag des Heiligen Martin feiern, der seinen warmen Mantel mit einem frierenden Armen teilte, Lust, mal ganz bewusst etwas zu teilen. Vielleicht ist es die kuschelige Decke auf dem Sofa, die über alle ausgebreitet wird, vielleicht eine riesige Martinsbrezel. Oder Ihr nehmt Euch etwas Schönes vor und teilt so Zeit und besondere Momente miteinander. Teilt, was Euch gut tut!